

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala nikmat, petunjuk dan kekuatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar magister pendidikan program studi teknologi pendidikan program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini adalah : **Pengaruh Penerapan Desain Pembelajaran dan Sikap Beragama Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Agama Islam (Studi Eksperimen Dalam Pembelajaran Agama Islam di SMK Negeri 2 Kisaran)**. Dalam penulisan tesis ini penulis telah berusaha sebaik dan semaksimal mungkin, namun karena berbagai keterbatasan penulis, tesis ini tidak terlepas dari kekurangan dan kelemahan. Untuk itu segala kelemahan dan kekurangan tesis ini agar mendapat maklum dari semua pihak.

Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bantuan yang diperoleh dari berbagai pihak, oleh sebab itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada: Bapak Dr. Harun Sitompul, M.Pd. sebagai pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Ir. Zainuddin, M.Pd. sebagai pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, pengarahan dan motivasi dalam penyelesaian penulisan tesis ini. Selanjutnya kepada Bapak Dr. Abdul Hamid, K. M.Pd. Ibunda Prof. Dr. Yurmaini, Maimuddin, MA. Dan Bapak Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd selaku nara sumber yang telah memberikan koreksi dan masukan-masukan untuk perbaikan tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen dengan ikhlas telah

menyampaikan ilmunya kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Pascasarjana Unimed.

Selanjutnya rasa terima kasih kepada Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Program Pascasarjana Unimed, para Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, Para Staf Administrasi Program Pascasarjana Unimed. Yang banyak memberikan bantuan untuk kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.

Terima kasih yang sama penulis sampaikan kepada Bapak Sekjend. Departemen Agama Republik Indonesia, Bapak Kepala Kantor Wilayah Departemen Agama Provinsi Sumatera Utara dan Bapak Kepala Kantor Departemen Kabupaten Asahan yang telah memberikan ijin belajar kepada penulis, Bapak Drs. Mahmuddin Syah sebagai Kepala SMK Negeri 2 Kisaran yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya, serta guru-guru pendidikan Agama Islam dan murid-murid kelas II SMK Negeri 2 Kisaran Tahun Pelajaran 2004/2005 yang menjadi populasi dan sampel dalam penelitian ini.

Khusus kepada Ayahanda H. Nur Chozin Selan dan Ibunda tercinta Hj. Siti Aminah Karsih atas segenap bimbingan, perhatian dan didikan dari kecil hingga kini serta do'a-do'anya yang senantiasa menyertai perjalanan hidup penulis, serta Ayahanda dan Ibunda mertua, Abangda dan Kakanda serta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil.

Teristimewa kepada adinda Istri tercinta Supartini, A.Ma.Pd. Ketiga putri tercinta Siti Maulida Kamaliyah, Aminah Luthfi Zakiyyah dan Azizah Nurul Hidayati dengan pengorbanan dukungan sepenuhnya serta pengertian yang tak terukur, sehingga

penulis dapat mengikuti studi dengan lancar dan menyelesaikan tesis ini. Hal ini tentunya banyak mengurangi hak-hak mereka untuk memperoleh perhatian sewajarnya.

Kepada rekan-rekan kuliah khususnya teman seperjalanan dari Kisaran Abangda Mohammad Masrob, Bambang Gulyanto dan Mapilindo serta seluruh mahasiswa Prodi Teknologi Pendidikan Angkatan IV kelas eksekutif. Dengan rasa kekeluargaan dan persahabatan telah banyak membantu dan memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis berharap kiranya semua kebaikan dan bantuan yang diberikan menjadi amal kebajikan. Akhirnya penulis mengakui bahwa tulisan ini masih jauh dari kesempurnaan, semoga tulisan ini bermanfaat bagi penulis sendiri dan juga para pembaca agar menambah wawasan berpikir guna untuk kemajuan pendidikan dimasa mendatang.

Medan, Agustus 2005

Penulis,

U M A R
NIM. 035020192